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Распоряжение о создании Совета предпринимателей города Горловки подписано
сегодня, 5 августа, городским головой Евгением Клепом в присутствии представителей
малого и среднего бизнеса в сфере торговли, ресторанного бизнеса. Приоритетами в
работе Совета станут благоустройство и PR города.      
  Елена Головкина, предприниматель: "В стране меняется политика по поддержке
предпринимательской среды, и наш город тому не исключение. Для решения вопросов,
связанных с предпринимательской средой, и устранения бюрократических проволочек
предлагается создать Совет предпринимателей при городском голове. Совместное
решение накопившихся проблем, рассмотрение спорных вопросов и предложений - вот
первоочередная задача Совета. В городе есть ресурсы, как интеллектуальных идей, так
и человеческих возможностей, нужно только объединиться и начать работать на благо
общего дела. Работа по созданию данного Совета только начинается, потому будем
рады рассмотреть любые идеи, вопросы и предложения"
.
 
  Городской голова Евгений Клеп подчеркнул, что целью создания Совета
предпринимателей является совместная работа над вопросами развития
бизнес-инициативы, поддержка и популяризация предпринимательской деятельности,
получение опыта социальной ответственности бизнеса.   
  "Мы должны выстроить эффективный механизм взаимодействия бизнеса и власти,
который бы базировался на основных принципах партнерства и открытости. Одной из
основных задач совета является создание благоприятных условий для субъектов
предпринимательской деятельности, юридических и физических лиц, решение проблем,
сдерживающих процесс развития, повышение «предпринимательского климата» в
городе, усовершенствование механизмов регулирования предпринимательской
деятельности, партнерство органов самоуправления и предпринимателей" , - отметил
городской голова.
 
  Итогом совещания стало подписание решения о создании Совета. Во вторник, 9 июля, в
13:00 в здании городского совета состоится первый организационный сбор
предпринимателей-активистов. Как прокомментировала ситуацию Елена Головкина,
структура и численность Совета еще будут оговариваться, примерный состав будет
около 20 человек.

"Перейти от слов к делу - вот наша позиция. Многие темы, интересные
предпринимателям, интересны и городскому голове, а потому мы сядем за один стол и
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будем вести продуктивный диалог", - отметила Елена Анатольевна.  
  "Горловский Медиа Портал"
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